



COMUNICACION

viernes, 04 de octubre de 2019

# El presidente de la Diputación entrega el 20º Premio de Comunicación Manuel Alonso Vicedo a Rosa María Mateo

**Se han concedido menciones especiales a ABC de Sevilla por su 90 aniversario y a la Facultad de Comunicación de Sevilla por sus 30 años desde su fundación**

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha entregado a la periodista y actual administradora provisional única de RTVE, Rosa María Mateo, el premio de Comunicación Manuel Alonso Vicedo, en una ceremonia celebrada en Gerena, localidad natal del periodista que lleva el nombre de este premio, fallecido en 1972 en un accidente de automóvil. Además de Mateo, se han entregado menciones especiales a ABC de Sevilla por su 90 aniversario y a la Facultad de Comunicación de Sevilla por sus 30 años desde su fundación.

Entre otras personalidades, a este acto han asistido, el Delegado del Gobierno en Andalucía, Lucrecio Fernández; el alcalde de Gerena, Javier Fernández; Juan Pedro Soler, presidente de la Fundación Cobre Las Cruces; el director de ABC, Álvaro Ybarra; la decana de la Facultad de Comunicación, Mar Ramírez y Rafael Rodríguez, presidente de la Asociación de la Prensa de Sevilla, entre otros.

La periodista deportiva y actual directora de Comunicación de RTVE, María Escario, ha sido la encargada de glosar la trayectoria personal y profesional de Rosa María Mateo y de ella, el presidente Villalobos ha expresado que 'si por algo recordamos todos especialmente a esta gran comunicadora durante más de medio siglo de carrera profesional es, probablemente, porque siempre contó mejor que nadie lo que ocurría. Y tan así ha sido que recibió el consenso de toda la España de la Transición para leer el comunicado de condena del golpe de Estado del 81'.

Asimismo, el presidente provincial ha dicho que el galardón que se entrega en estos premios 'lo ostentan los grandes del periodismo de España y que, hoy reconoce a la mejor manera de contarnos el día a día', concluye.

El premio Manuel Alonso Vicedo goza de gran prestigio porque, entre otras razones, es un premio para periodistas elegido por periodistas, dado que el jurado es eminentemente profesio. Además de diversos comunicadores a título individual, cada año forman parte del jurado la Asociación de la Prensa de Sevilla, la Asociación para el Progreso de la Comunicación, la Asociación de Empresas de Publicidad de Sevilla y la RTVA. Pero además, si se repasa la lista de premiados en estos 20 años se puede comprobar que han sido distinguidos muchos de los mejores comunicadores de nuestro país: Iñaki Gabilondo, José Antonio Sánchez Araujo, Tom Martín Benítez, Jesús Quintero, María Esperanza Sánchez, Lorenzo Milá, Ana Rosa Quintana,





## COMUNICACION

Matías Prats, Ana Blanco, Rosa María Calaf, Gemma Nierga, María Teresa Campos, Ezequiel Martínez, Pepa Bueno, Javier Gutiérrez y la RTVA por su 25 aniversario, El Gran Wyoming, Carlos Herrera, Julia Otero, Luis del Olmo y ahora Rosa María Mateo.

En cuanto a la premiada de este año, el jurado ha valorado el conjunto de su trayectoria. Rosa María Mateo, nacida en Burgos en 1942, comenzó su carrera profesional en los años 60 en Radio Nacional de España como locutora. Se incorporó luego a los Servicios Informativos de TVE, donde presentó -entre otros espacios- el Telediario y el mítico programa "Informe Semanal", del que fue su conductora más recordada. En los años 90 se incorporó a Antena 3 TV. Fue elegida por consenso de todos los grupos políticos para leer el comunicado de condena en la gran manifestación que siguió al intento de Golpe de Estado de 1981. Desde 2018 ocupa el cargo de administradora única del ente público RTVE, hasta que se designe la presidencia por concurso público. Tiene en su haber un premio Ondas, dos Antena de Oro, un premio honorífico de la Academia de la Televisión o la Medalla al Mérito en el Trabajo.

El Premio de Comunicación 'Manuel Alonso Vicedo' rinde homenaje a quien fuera director de Radio Sevilla-Cadena SER, ganador de cuatro premios Ondas. Además del respaldo institucional de la Diputación de Sevilla, el premio cuenta con la colaboración del hotel Cortijo El Esparragal y la Hacienda Torreón Nazarí.

